



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Planmäßige Fahrbahnsanierung zwischen Parchen und Genthin beginnt

Autofahrer, die auf der Bundesstraße (B) 1 unterwegs sind, müssen sich in den nächsten Wochen auf Verkehrsbehinderungen einstellen. Grund dafür sind geplante Bauarbeiten am Streckenabschnitt zwischen Parchen und Genthin, die am kommenden Montag (01.07.) beginnen.

Für rund zweieinhalb Millionen Euro wird die Fahrbahn auf einer Länge von knapp 4,4 Kilometern grundhaft erneuert. Asphalttrag, -binder und -deckschicht – das sind insgesamt 16 Zentimeter – werden abgefräst und anschließend in gleicher Stärke neu aufgebaut.

Sämtliche Zufahrten und Anbindungen im Baubereich sowie die Bankette werden ebenfalls erneuert oder angepasst.

Die Arbeiten dauern planmäßig knapp zweieinhalb Monate. Solange muss der Bauabschnitt der B 1 voll gesperrt werden.

Die großräumige Umleitung ist über die B 1 bis Hohenseeden, ab Hohenseeden über die Landesstraße (L) 54 in Richtung B 107 über die Ortschaften Schattberge, Gladau und Dretzel bis zum Kreisel B 107/L 54 und anschließend über die B 107 nach Genthin (Gegenrichtung analog).

Der Radweg entlang der B 1 kann genutzt werden.

Am 13. September soll der Verkehr wieder ungehindert über die sanierte Strecke rollen.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de